
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 先週、６５期のメンバーとしては初めてのスポーツ大会を実施しました。

今回の企画は体育委員が中心となり、ほぼ教員の手を借りず、自分たちで企

画、準備、運営をしました。みんなが楽しめるように、そして来年に向

けてのことも考え、約１ヶ月前から動き出しました。まずは、この体育

委員６人本当にお疲れ様！よく頑張りました。しかし、残念なことに、

みんなで楽しんでやろう！という雰囲気をくずして自分勝手な行動を

とる人もいました。体育委員がどれだけ時間をかけ、みんなのことを考

えてやっていたか…。この思いをしっかり感じてほしいです。自分たち

の仲間が一生懸命やっていたらそれに協力する。ぜひそのような集団に

なってほしいです。次は“全員”が楽しめる行事を作りたいですね。 

 

≪体育委員の感想≫ 

・サッカーでは、みんなの協調性が足りなくて、自分勝手な人（ルールを無視する）が多くいた。 

自分たちも準備や人手を借りていたこともあり、男子は少しスポーツ大会をするには早かった 

と思う。ドッジボールは、集合の時間の遅れはあったが、ゲーム進行は結構上手くできたと思う。 

・スポーツ大会を終えて一番思ったのは、みんな体育委員が言わないと行動してくれないのが残念 

だった。けど普段３組とは体育をしていないのでとても協力して楽しめた。 

・サッカーは全然出来なかったけど、ドッジボールは男女共同で楽しく出来てよかった。 

・バスケは、みんな上手くボールをパスできた。ドッジは男子のボールが怖かったけど楽しかった。 

・男子のサッカーはひどかった。いろいろルールも作って１時間使って説明したけどそれを守って 

くれている人が少なかった。体育委員もボールを出せていなかったり、早く並ばせることができ

なかったので、そこがよくなかった。ドッジはサッカーより協力できていたけど、何人かルール

を守らずに協力してくれなかった。 

・バスケは普段３組と戦えないから新鮮で楽しかった。ドッジはさすがに６人で１年生全員をまと

めるのは難しいと思った。 
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体育委員お疲れさま！ 

よく頑張りました！ 
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